

zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 1084/2011 zur Sitzung Stadtrat am 15.06.2011

Sicherheit im Parkhaus der Universitätsmedizin (SPD)

In den letzten Monaten kam es im Parkhaus der Universitätsmedizin (PMG) zu vermehrten Aufbrüchen von Autos. Deshalb wird von der Polizei auch darauf hingewiesen, solche Parkplätze zu nutzen, die gut beleuchtet sind und für andere Personen gut einsehbar.

Leider ist das Parkhaus sehr hoch frequentiert, so dass man sich den Parkplatz nicht immer aussuchen kann. Mitarbeiter mit Parkkarte müssen in diesem Parkhaus parken und dürfen nicht auf dem Gelände der Klink parken. Bei Besuchen von Kongressen oder Tagungen nutzen Mitarbeiter auch oft die Nähe zum Bahnhof aus und lassen ihr Auto mehrere Tage in dem Parkhaus stehen. Bei Nachschichten der Mitarbeiter stehen die Autos völlig unbeobachtet in dem Parkhaus.

Die Situation zurzeit ist daher sehr unbefriedigend für Mitarbeiter der Universitätsmedizin, da Einbrüche in Autos, das Klauen von Radkappen oder Antennen etc. dort häufiger vorkommen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir an:

- 1) Ist es der PMG möglich in dem Parkhaus noch andere Kameras, außer der am „Bezahlautomaten“ zu installieren, um eine Überwachung des Parkhauses zu gewährleisten und Einbrecher abzuschrecken?
- 2) Sieht die PMG andere Möglichkeiten die Parksituation zu verbessern zum Beispiel durch Schließung von Eingängen ab einer bestimmten Uhrzeit etc.?

gez. Oliver Sucher, SPD-Fraktionsvorsitzender